

Ein starkes Team für Köpenick - neuer Ortsvorsitz des Ortverbands der CDU Köpenick gewählt



v. l. n. r. – Daniel Niesler-Klass, André Grammelsdorff, Ingo Fulczyk

Vor kurzem hat die Jahreshauptversammlung des Ortverbands der CDU Köpenick (zuständig für Müggelheim, Altstadt, Wendenschloß, Kietz und Allende Viertel) mit den Wahlen für einen neuen Vorstand stattgefunden. Neuer Ortsvorsitzender ist André Grammelsdorff. Daniel Niesler-Klass und Ingo Fulczyk wurden in Ihren Ämtern als stellvertretende Ortsvorsitzende bestätigt. Mit dabei ist auch Christian Schild als Mitgliederbeauftragter. Melanie Mundil, Paul Dittrich und Prof. Dr. Thomas Zahn fungieren als Beisitzer. Gemeinsam haben wir uns auf die Fahnen geschrieben nah und sichtbar für die Bürgerinnen und Bürger zu sein. Gemeinsam wollen wir die Möglichkeiten nutzen unseren Kietz ein bisschen besser zu machen und uns lokalpolitisch zu engagieren.

Kommen Sie mit uns ins Gespräch, teilen Sie Ihre Themen mit uns! Auch wenn Sie Lust haben, sich bei uns zu engagieren – schreiben Sie uns: **cdu-koepenick@web.de**

André Grammelsdorff ist zugleich Stellvertretender Bezirksbürgermeister von Treptow-Köpenick und Bezirksstadtrat für Jugend. Grammelsdorff ist seit vielen Jahren erfolgreich als Schulleiter aus Leidenschaft an der Fritz-Kühn-Oberschule in Bohnsdorf tätig.

Ihm macht die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen nach über 30 Jahren im Job noch riesig Spaß.

Interessant ist auch ein Blick auf die Vita des waschechten Berliners.

Aufgewachsen in Berlin-Köpenick absolvierte Grammelsdorff zunächst eine Lehre als Fahrzeugschlosser. Später als Berufsfahrer folgte er dem Ruf der Straße und fuhr mit seinem LKW hauptsächlich beim Tiefbaukombinat durch Berlin. Da er schon immer gerne mit jungen Menschen gearbeitet hat, lag der neue Berufswunsch auf der Hand. Noch vor dem Mauerfall zog es ihn erstmal nach Zwickau in Westsachsen, später auch an die Humboldt Uni, wo er sein Lehramtsstudium absolvierte. 2 Monate vor der Wende begann er 1989 als Lehrer für Deutsch und Geschichte in Wendenschloß. Fortan musste er sich in seiner neuen Rolle erstmal durchsetzen. Er arbeitete 10 Jahre als Lehrer, später als stellvertretender Schulleiter an der Isaac-Newton-



André Grammelsdorff & Marco Brauchmann

Oberschule in Schönevide und in den letzten 14 Jahren als Schulleiter an der Fritz-Kühn-Oberschule.

Mit André Grammelsdorff gewinnt der Bezirk einen Mann, der Lust auf Veränderung hat, der anpackt, durchsetzungsstark ist, Lebenserfahrung hat und gleichzeitig als Brückenbauer über Parteigrenzen hinweg unterwegs sein will.

Er selbst sagt, Ihm geht es um die Sache und um die Menschen in unserem Bezirk. Wir gratulieren Ihm zur Wahl und wünschen Ihm viel Erfolg!

Falls Sie Fragen an den Jugendstadtrat haben oder Ihm Themen mitgegeben möchten, erreichen Sie André Grammelsdorff unter:

andre.grammelsdorff@ba-tk.berlin.de

Gemeinsam mit Marco Brauchmann, unserem CDU Bezirksstadtrat für Weiterbildung, Schule, Kultur und Sport haben wir ein starkes Team für Treptow-Köpenick am Start.